



Europa zum Anfassen

Europa-Infotag am Pfingstsonnabend in der Magdeburger Innenstadt

Politprominenz aus Brüssel, überzeugte Magdeburger Europäer und Künstler aus halb Europa wollen die Besucher des Europafestes (13. bis 16. Mai in der Innenstadt) beim Europa-Infotag am Pfingstsonnabend begeistern. Dieser findet am **14. Mai von 13 bis 17 Uhr „Bei der Hauptwache“ am Otto-von-Guericke-Denkmal** statt. In Kooperation mit der Vertretung der Europäischen Kommission in Deutschland und der Staatskanzlei Sachsen-Anhalt will die IG Innenstadt die Besucher mit einem vielfältigen Programm und einem breiten Informationsangebot für europäische Themen sensibilisieren.

Das EINE WELT Netzwerk Sachsen-Anhalt e.V. plant Aktionen mit dem Weltmobil und bringt ein Smoothiebike mit, das aus eigener Tretkraft einen Smoothie mixen kann. Auch können sich unsere kleinen Besucher auf ein nostalgisches französisches Kinderkarussell, blaue EU-Zuckerwatte, eine Malstraße und weitere Highlights freuen. Die Großen können sich an Ständen des EU-Abgeordneten Sven Schulze, von Europe Direct Informationszentrum Magdeburg, der Europa-Union Sachsen-Anhalt, der EU-Verwaltungsbehörde und der Verwaltungsbehörde ELER zu den Europäischen Struktur- und Investitionsfonds sowie von GOEUROPE! -, das Europäische Jugend Kompetenz Zentrum Sachsen-Anhalt informieren.

GOEUROPE! präsentiert eine Europa-Rallye und die Europa-Union Sachsen-Anhalt in Zusammenarbeit mit den Jungen Europäischen Föderalisten eine Bodenzeitung. An mehreren Stationen sollen Aufgaben rund um das Thema Europa erledigt werden. Spannende Preise warten auf die Teilnehmer. Auch das Haus des Nordens mit Produkten aus Finnland und Skandinavien wird vertreten sein.

Auf der Bühne begleitet uns ein Moderator durch den Tag und nimmt uns mit auf eine europäische Reise mit ihren kulturellen Traditionen. So tanzt eine bulgarische Tanzgruppe Balkan-Folklore, das „Duo Pernod“ spielt italienische und mediterrane Stücke, es wird Salsa getanzt und es gibt einige Überraschungen.

Die Veranstaltung wird gefördert durch die Vertretung der Europäischen Kommission in Deutschland, der Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt und der IG Innenstadt e.V.

